

neur. Le Rév. M. F.-X. Ross, desservant de Ste-Germaine de l'Anse-aux-Gascons était diacre d'office et le Rév. F.-G. Caisse, assistant-curé de Maria, sous-diacre. M. l'abbé Chs. Lavoie agissait comme cérémoniaire au trône de l'évêque, et le Rév. E.-P. Chouinard, assistant-curé à Carleton, était cérémoniaire au chœur. Le Rév. J.-F.-A. Lavoie, curé de St-Paul de la Croix, assistait l'ordinand. Au chœur on remarquait les Révds. MM. J.-C.-G. Gaudin, de Rimouski ; J.-O. Drapeau, de St-Jean l'Evangéliste ; J.-E. Pelletier, de St-Alexis de Matapédia ; D.-S. Giguère, de St-Jacques de Caucapsca ; F. Biron, de St-Alphonse de Caplan ; le R. P. Albert, capucin de Ste-Anne de Risti-gouche ; les Révds. MM. U.-T. Dumas, de St-Laurent de Matapédia ; L. Canuel, des Trois-Pistoles ; J.-E. Lepage, de la Grande Rivière.

Le R. P. Albert, qui prêchait la neuvaine de St-François-Xavier à Carleton, a fait le sermon de circonstance.

Le lendemain, le Rév. M. J. Léonard chantait sa première messe assisté de M. le curé. Monseigneur était au trône, accompagné des Révds. J.-T. Allard et J.-F.-A. Lavoie. Sa Grandeur a fait le sermon.

La bonne paroisse de St-Joseph de Carleton se rappellera longtemps cette belle cérémonie dont elle était témoin pour la première fois, et qui est de nature à donner une si haute idée du sacerdoce.

— Belle solennité au Séminaire le jour de la fête de St-Thomas d'Aquin, patron des écoles catholiques. Monseigneur l'évêque a bien voulu s'y rendre. Il était accompagné de M. le Grand Vicaire L.-J. Langis, de M. le Supérieur R.-Ph. Sylvain, au trône, pendant que le Rév. M. Bélanger, professeur de sciences, chautait la messe, assisté de MM. les abbés A. Bouillon et Chs. Lavoie, comme diacre et sous-diacre. Etaient présents : MM. les prêtres de l'évêché et de la cure ; MM. les prêtres du séminaire ; les deux communautés du Grand et du Petit Séminaire, et plusieurs personnes de la ville. Le sermon de circonstance a été fait par le Rév. M. A. Audet, professeur de